
Sujet : [INTERNET] Enquête UNITECH
De : "michel.remy" <michel.remy52@aliceadsl.fr>
Date : 20/12/2019 13:09
Pour : pref-enquete-unitech@haute-marne.gouv.fr

Monsieur le commissaire enquêteur,

            Étant natif de Joinville, je suis contre le projet UNITECH pour les raisons suivantes:

La Haute-Marne ne doit pas être la poubelle nucléaire de France, d'autant que, déjà, l'in�tulé de l'enquête est tronqué :  « une blanchisserie industrielle des�née au secteur
nucléaire » alors qu'en fait il s'agit "d'une blanchisserie nucléaire, d'une unité de décontamina�on de matériel radioac�f, et d'une troisième ac�vité : un "entrepôt leasing.".
le risque est grand d'une pollu�on de l'eau :  L'ARS, l'Agence régionale de santé, a dit que l'usine UNITECH serait trop proche de la zone des deux captages qui alimentent
VECQUEVILLE, et sûrement des autres aussi.
 Il y aura pas moins de 11 cheminées qui vont rejeter dans l’atmosphère : des poussières métalliques, plomb, mercure, arsenic, an�moine, cobalt, cadmium. Et le cadmium
est bien connu pour être cancérigène
- Le 20 octobre 2019, la Préfète de la Haute-Marne a décidé le lancement de l'Enquête publique du projet UNITECH.
 
Ce�e soudaine décision est surprenante quand on sait que le 5 octobre 2019, Madame la Préfète a précisé, devant les maires de la Haute-Marne, sa stratégie globale pour
l’eau, un remarquable discours poli�que à la hauteur des enjeux. Elle a déclaré : "Deuxième point d'avenir : l'élabora�on conjointe d'une stratégie globale en faveur de l'eau,
dans toutes ses dimensions : GEMAPI, sécurité et qualité des captages, assainissement, préven�on des pénuries d'eau potable dont plusieurs communes ont souffert cet été.
Ges�on raisonnée de son usage, au bénéfice de nos agriculteurs, de nos éleveurs si durement éprouvés, et plus généralement l'ensemble de la popula�on. La crise
sécheresse que notre département a connue ces dernières années nous impose ambi�on en la ma�ère, et les ou�ls législa�fs dont nous disposerons, nous le perme�ront. Je
suis à votre disposi�on avec l'ensemble des services de l’État, pour cet avenir là."

 - L'avis de l’hydrogéologue Fabien CHIESI, daté du 8 août 2018, est défavorable. Il pointe :
 
- la contamina�on des alluvions de la Marne par les rejets de la blanchisserie. Notamment les captages de VECQUEVILLE situés à moins d'un km, et de plus dans un méandre.
 
- l'accumula�on de radionucléides dans les sédiments notamment en amont du barrage de BUSSY
 
- l'alternance de sédimenta�on et de remises en suspension dues aux turbulences
 
 - la contamina�on de la nappe alluviale due également aux rejets aériens. La vulnérabilité de la nappe souterraine est plus importante que dans la vallée.
 
- les captages de VECQUEVILLE sont situés en zone inondable.
 
- en cas d'évènement accidentel majeur entrainant un rejet de liquide radioac�f très concentré, on ne pourra pas protéger les captages.
 
- ce type de pollu�on est irréversible : la dépollu�on est impossible. Les captages seraient immanquablement abandonnés.
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A l'évidence, le projet UNITECH ne �ent pas la route : non seulement les normes ne sont pas respectées, mais les risques encourus sont démesurés pour l'environnement et
pour les riverains.
 
Je vous demande donc, Monsieur le Commissaire, de retranscrire dans votre rapport un avis défavorable argumenté.
 
Enfin, parce je crois que cela est de votre compétence, merci d’organiser une réunion contradictoire à JOINVILLE-EN-CHAMPAGNE, afin de déba�re sérieusement sur ce
projet que la popula�on refuse.
 
Cordialement
 

        Michel REMY
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